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A Câmara de Vereadores da Estância Turística de Avaré 
torna público a relação das proposituras protocoladas 
e lidas na Sessão Ordinária de  03/04/2023, a saber:
 
A íntegra das proposituras (projetos de leis; proje-
tos de resolução, etc...) pode ser consultada no por-
tal do poder legislativo www.camaraavare.sp.gov.
br, através do link “proposituras”

• Projeto de Lei nº 96/2023
Autoria: Vereadora Adalgisa Lopes Ward
Dispõe sobre a Remoção de Veículos Abando-
nados ou Estacionados em situação que carac-
terize seu abandono.

• Projeto de Lei nº 97/2023
Autoria: Vereador Hidalgo André de Freitas
Institui e inclui no Calendário Oficial de Avaré a 
caminhada de conscientização aos portadores 
de Autismo de Avaré.

• Projeto de Lei nº 98/2023
Autoria: Vereador Luiz Cláudio da Costa
Institui no município de Avaré, a campanha de 
orientação aos idosos contra fraudes e golpes 
no âmbito do comércio eletrônico e na inter-
net, e dá outras providências.

• Projeto de Lei nº 99/2023
Autoria: Vereador Luiz Cláudio da Costa 
Proibição de radares móveis ou fixos sem a 
função de lombada eletrônica no Município de 
Avaré.

• Projeto de Lei nº 100/2023
Autoria: Prefeito
Inclui área no Perímetro Urbano do Município 
de Avaré, e dá outras providências. (FAZENDA 
PRIMAVERA)

AO MUNÍCIPE DE AVARÉ

Câmara de Vereadores da Estância Turística de Avaré
 MOÇÕES, INDICAÇÕES e REQUERIMENTOS APRESENTA-

DOS NA SESSÃO ORDINÁRIA EM 
03 de ABRIL de 2023

Flávio Eduardo Zandoná – Vice Presidente e outros
-MOÇÃO DE APLAUSOS E PARABENIZAÇÕES à Santa Casa 
de Misericórdia de Avaré, em nome de seu provedor, sr. 
Miguel Chibani, pela reinauguração da UTI (Unidade de Te-
rapia Intensiva) que aconteceu no último dia 31 de março.

Marcelo José Ortega e outros
-ASSUNTO: Moção de Aplausos e homenagem à Faculdade 
Eduvale de Avaré, instituição de ensino superior que rece-
beu excelente avaliação nos cursos de Ciências Biológicas e 
Análise e Desenvolvimento de Sistemas.

Flávio Eduardo Zandoná –Vice Presidente
-para que através do Departamento competente, providen-
cie em caráter de URGÊNCIA a necessidade de estudos de 
viabilidade para implantação de redutores de velocidade 
e faixa de pedestres na esquina entre as ruas Domiciano 
Santana e Nove de Julho. Justificativa: Solicitação prove-
niente de transeuntes e empresas daquela região, que rela-
tam que o fluxo de carros é intenso, bem como de ciclistas 
e pedestres. Muitos já presenciaram acidentes de transito 
neste local e à preocupação com danos físicos às pessoas, 
animais e é eminente.
-para que, através do setor competente, seja realizada a 
aquisição de novos vasos mais reforçados para a reposição 
destes que estão quebrados (foto anexa) na Avenida Prefei-
to Paulo Novaes, considerando ser uma das avenidas prin-
cipais do nosso município, acesso de entrada da cidade.

Adalgisa Lopes Ward
-por meio do setor competente, para que realize limpeza/
roçada na Avenida Espanha confluência com Rua Antonie-

MOÇÕES DE APLAUSOS E 
PARABENIZAÇÕES

INDICAÇÕES
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ta Paulucci, pois está com muito mato água parada, entu-
lhos...Precisa ser renovada a pintura da faixa de pedestre, 
para que os munícipes possam cruzar a via em segurança. 
Justifica-se a propositura, pois uma moradora que mora 
próxima ao local, fez um vídeo e postou na sua rede social, 
solicitando providência ao Prefeito, para que resolva a si-
tuação no local e pediu também a mediação dessa verea-
dora..                     -por meio do setor competente, para que 
realize benfeitorias/manutenção nas Estradas Vicinais do 
Município. Considerando que, moradores e trabalhadores 
que precisam trafegar pelas Estradas Vicinais estão preo-
cupados com o descaso do Poder Público; Considerando 
que, há necessidade de melhorar as condições de trafega-
bilidade nos pontos mais críticos. Justifica-se a propositura, 
pois o trabalho de manutenção tem por objetivo tornar o 
trafego mais seguro para os produtores rurais utilizarem as 
Estradas Rurais, visando a mobilidade dos mesmos. Ressal-
tamos que estes acessos são de extrema importância para 
o escoamento da safra agrícola, transporte escolar e de-
mais necessidades básicas dos moradores da Zona Rural.
-por meio do setor competente, para realize estudos no 
sentido de implantar um Parquinho Infantil na Área Verde 
existente na Rua Fernando Miras Melenchon confluência 
com Rua Professor Nelson Pala/Bairro São Rogerio II.
Justificativa - Os munícipes do referido bairro solicitaram 
a implantação de um Parquinho Infantil na área verde do 
bairro, para que as crianças possam nos finais de semana, 
feriados e quando estiverem de férias escolares, tenham 
um lugar apropriado para se divertirem, pois todos têm o 
direito de lazer e desfrutar a companhia de seus familiares, 
principalmente as crianças têm o direito de um espaço para 
brincarem, sem colocarem em risco sua vida.
-por meio do setor competente, para que providencie em 
caráter de urgência Segurança e Manutenção nos Postos 
Turísticos de nossa cidade.
Considerado que, no dia 19 de março a cascata da Praça 
da Paz transbordou, por falta de manutenção e limpeza, 
despejando água nas vias, sendo que se houve segurança 
no local, imediatamente o problema teria sido solucionado;
Considerando que, todos Pontos Turísticos necessitam de 
Segurança vinte quatro horas para proteger os patrimônios 
públicos, que não podem ser danificados e sim preserva-
dos.
-por meio do setor competente, para que realize estudos 
no sentido de utilizar energia elétrica gerada pela conver-
são da energia solar nos semáforos do Município. Justifica-
tiva - A energia solar é considerada a alternativa de geração 
energética mais promissora entre os potencias disponíveis 
no território nacional para atender as demandas comple-
mentares por energia elétrica com um menor impacto am-
biental. As vantagens da energia solar ficam mais eviden-

tes quando os custos ambientais, sociais e econômicos, da 
geração, transmissão, distribuição e uso final de energia 
elétrica associados ao uso da força hidráulica e, sobretu-
do, da força mecânica resultante da queima de combustível 
fósseis, são comparados com aqueles do uso dessa fonte 
(natural) renovável, como assim classificada, disponível em 
média por 06 horas e 10 minutos por dia, como indicam 
estudos a esse respeito.

Hidalgo André de Freitas
-Para que determine ao departamento competente realizar 
A OPERAÇÃO TAPA-BURACOS OU RECAPEAMENTO ASFÁL-
TICO, e limpeza de vias, entre as Ruas Léa Silva e Espírito 
Santos, no bairro Centro. A indicação da operação tapa-
-buracos se faz necessária uma vez que as referidas vias 
se encontram em estado degradante, com muitos buracos 
ocasionados pela ação do tempo. Desta maneira o bom e 
correto tráfego de veículos fica prejudicado, colocando em 
risco os motoristas e pedestres que se utilizam da via. 
Sabemos que é de direito da população poder contar com 
a correta infraestrutura municipal, ou seja, que atenda às 
suas necessidades, como por exemplo, vias sem buracos, 
ou então consertadas permanentemente.
-Para que DETERMINE ao setor competente, a limpeza do 
mato alto na: •Rua Distrito Federal, entre a rua Sergipe à 
Rua Maranhão, Centro. •Área Verde, Rua Eduardo Vicenti-
ni, Alto da Colina I. Pois, em visitas feitas entorno dos bair-
ros, bem como denúncias a este Vereador, foi constatado 
que os locais estão com muito mato alto em todas suas re-
dondezas. A permanência de matagais às margens de vias 
públicas, nas áreas municipais, bem como, em praças pú-
blicas, vem causando transtorno as pessoas que convivem 
nestas imediações, sobretudo, tratam-se de um problema 
de saúde pública.
-Para que DETERMINE ao setor competente, a retirada de 
galhos secos da calçada: •Rua Fernando Miras Melenchon 
esquina com a Rua Professor Nilson Pala, São Rogério 2. 
•Rua Francisco Assis de Oliveira, Brabância. Importante res-
saltar que os munícipes têm relatado que após ELES (MO-
RADORES DO BAIRRO), terem se unido para efetuar as po-
das das árvores no local, foi solicitado ao setor competente 
da Prefeitura a retirada dos galhos, todavia até o presente 
momento não foi realizada a ação. Os referidos galhos aca-
bam ficando depositado no passeio público, atrapalhando, 
assim, a passagem dos pedestres, conforme pode se ob-
servar pela visita feita e fotos enviadas a este vereador, e 
postadas nas redes sociais.
-Para que determine ao departamento competente realizar 
A OPERAÇÃO TAPA-BURACOS OU RECAPEAMENTO ASFÁL-
TICO NAS RUAS: •João Gomes de Oliveira, Conj. Brasil Novo; 
•Rua Antônio Pilar, Loteamento Terras de São José; •Rua 
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Dieter Glaser, Loteamento Terras de São José;
A indicação da operação tapa-buracos se faz necessária 
uma vez que as referidas vias se encontram em estado de-
gradante, com muitos buracos ocasionados pela ação do 
tempo. Desta maneira o bom e correto tráfego de veículos 
fica prejudicado, colocando em risco os motoristas e pe-
destres que se utilizam da via. Sabemos que é de direito 
da população poder contar com a correta infraestrutura 
municipal, ou seja, que atenda às suas necessidades, como 
por exemplo, vias sem buracos, ou então consertadas per-
manentemente.

Jairo Alves de Azevedo
-Peço para que através do órgão competente seja analisa-
da a possibilidade de fazer a limpeza (ROÇADA) da área lo-
calizado na Rua Francisco Jorge de Lima, no bairro PLIMEC, 
no final da Rua está se tornando palco de descarte irregu-
lar de lixo, solicito também ao órgão competente parar que 
seja instalada placas de proibido jogar lixo. Os moradores 
que passam pelo local já presenciaram bichos peçonhentos 
saindo do mato tornando um risco para crianças, até mes-
mo para os adultos que passam pelo local. Os moradores 
e comerciantes reivindicam a esse vereador providências 
sobre o local.
-Através desse solicito para que o órgão competente (SE-
CRETARIA DE OBRAS E SERVIÇOS) analise a possibilidade 
de fazer a manutenção adequada em toda a extensão da 
RUA JOÃO ROBERTO KELER NO BAIRRO JARDIM PARAISO, 
no bairro citado a cima tem algumas ruas que estão em 
estado intransitável, como essa rua citada a cima. Peço ur-
gentemente para que o órgão competente vá até o local 
faça uma vistoria e análise da situação e tome as medidas 
cabíveis solucionando o problema.    

Luiz Cláudio da Costa
-INDICO, nos termos regimentais vigentes ao Excelentíssi-
mo Senhor Joselyr Benedito Costa Silvestre, Prefeito Muni-
cipal, para que oficie o setor competente da municipalida-
de, mais precisamente a área de serviços e reparos de vias 
públicas/recapeamento, para que realize o reparo da enor-
me cratera localizada na Rua Domingos Calamita, próximo 
ao número 139, no bairro Jardim Paineiras,  pois o risco de 
acidentes com os condutores de veículos que utilizam a re-
ferida via e com as pessoas que transitam pelo local está 
altíssimo.
-INDICO, nos termos regimentais vigentes ao Excelentíssi-
mo Senhor Joselyr Benedito Costa Silvestre, Prefeito Muni-
cipal, para que oficie o setor competente da municipalida-
de, para que REALIZE A LIMPEZA DO MATO ALTO, na Rua 
Rio Grande do Norte, próximo ao número 1826, em frente 
ao clube Associação Atlética Avareense,  no bairro Centro, 

pois o mato está muito alto, impedindo a passagem de pe-
destres na calçada, acumulando sujeira na frente da resi-
dência dos munícipes, além de favorecer o aparecimento 
de animais peçonhentos, sendo um grande risco para a po-
pulação, especialmente para os moradores do local.

Magno greguer
-que solicite a Empresa WEST SIDE VIAGENS E TURISMO 
LTDA, para fixar nos pontos de ônibus os horários e os seus 
devidos destinos aos bairros da cidade.
-para que reiteradamente realize o estudo da instalação de 
uma lombada ou redutor de velocidade na Rua Felix Fagun-
des frente ao número 1463, pois carros e motos passam 
em alta velocidade.
-para que reiteradamente realize o estudo da instalação de 
uma lombada ou redutor de velocidade na Rua Milton Silva, 
Nº131 Bairro Camargo, veículos e motos passam em alta 
velocidade.
-para que reiteradamente realize o estudo da instalação de 
uma lombada ou redutor de velocidade na Rua Paulo Con-
trucci Leal, Nº83 Bairro Vila Operária.
-para que reiteradamente realize o estudo da instalação de 
uma lombada ou redutor de velocidade na Rua Luiz Carlos 
Montebugnoli Chain nas imediações do Nº 372, Bairro Vila 
Operária.

Maioria dos Vereadores
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto 
de profundo pesar pelo falecimento do Senhor  
FRANCISCO RODRIGUES CARNEIRO
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto 
de profundo pesar pelo falecimento do Senhor  
PAULO HENRIQUE BERGAMO
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto de pro-
fundo pesar pelo falecimento do Senhor JOSÉ CARLOS DA 
SILVA
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto 
de profundo pesar pelo falecimento da Senhora  
NOEMIA PEREIRA DA SILVA
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto 
de profundo pesar pelo falecimento da Senhora  
MARIA DE LOURDES CASTANHEIRA
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto 
de profundo pesar pelo falecimento do Senhor  
ELEXANDRO APARECIDO ROCHA

REQUERIMENTOS
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Leonardo Pires Ripoli – Presidente
-ASSUNTO: Instalação de botão do pânico em todas as 
unidades de ensino da rede pública de Avaré REQUEIRO à 
Mesa, após ouvida a Casa e dispensadas as formalidades 
regimentais, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Jo-
selyr Benedito Costa Silvestre, Prefeito Municipal da Estân-
cia Turística de Avaré, através da Secretaria responsável, 
para que estude a possibilidade, da instalação de “botão 
de pânico”, em todas as unidades de ensino da rede públi-
ca de Avaré. Trata-se da instalação de um alarme sonoro e 
visual, que informará a todos que uma situação de emer-
gência está em curso, onde qualquer funcionário, aluno ou 
professor da unidade escolar possa acionar. Situações de 
perigo eminente, invasões, ameaças, ou qualquer situação 
que coloque em risco a segurança dos alunos, professores 
e funcionários.
Medida simples e eficiente, permitindo uma resposta rá-
pida e eficaz para os casos de emergência. Além disso, a 
instalação dos equipamentos inibe de imediato possíveis 
agressores.

Flávio Zandoná – Vice Presidente
-Que seja oficiado o Exmo. Sr Prefeito Municipal, sr. Joselyr 
Benedito Costa Silvestre, para que através do setor compe-
tente informe a esta Casa de Leis quais as providencias que 
estão sendo tomadas no município para a segurança dos 
professores e funcionários e para da conscientização dos 
alunos e prevenção de situações que vem sendo veiculadas 
quanto a supostos ataques nas escolas.

Roberto Araujo - 1º Secretário
-ao artista plástico e ativista político Cleber Antonello, pau-
listano que adotou Avaré como cidade para desenvolver 
projetos nas áreas da Cultura e da Política, tendo, inclusive, 
participação na criação do Conselho Municipal Antidrogas 
(Comad) e também em diversos movimentos para divulga-
ção de artistas plásticos locais. Vale destacar que Cleber 
Antonello teve seus trabalhos expostos na inauguração 
do “Espaço Orlando Villas Boas”, na Assembleia Legislati-
va de São Paulo (Alesp), na ocasião participando da Expo 
Wow Pop Art em Cores e Liberdade de Expressão em 2016, 
oportunidade em que o artista se rotulou como o primeiro 
avareense a expor naquele parlamento, elevando assim o 
nome de Avaré como destaque no cenário artístico-cultu-
ral. Pelo acima exposto, requeiro ainda, que o artista plás-
tico e ativista político Senhor Cleber Antonello, seja home-
nageado por esta Colenda Casa de Leis, com a entrega do 
“DIPLOMA DE HONRA AO MÉRITO”, em solenidade a ser 
agendada oportunamente.
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto 
de profundo pesar pelo falecimento da Senhora  
MARIA EMILIA ATANAZIO

-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto de pro-
fundo pesar pelo falecimento do Senhor MARCOS ANTO-
NIO FERREIRA
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto de pro-
fundo pesar pelo falecimento do Senhor VALDIR PAULINO 
DE AZEVEDO
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto de pro-
fundo pesar pelo falecimento da Senhora IDAIR SILVA ZA-
MITH

Adalgisa Lopes Ward
-Solicito informações sobre o enquadramento da ADIs – Au-
xiliar de Desenvolvimento Infantil em nossa cidade.
-Requeiro informações sobre a obtenção do AVCB (Auto de 
Vistoria do Corpo de Bombeiros) das Escolas e Creches Mu-
nicipais de Avaré.
-Solicito informações sobre Educação Inclusiva em nosso 
Município.
-Requeiro que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Jo-
selyr Benedito Costa Silvestre, Prefeito Municipal, DD. Pre-
feito Municipal da Estância Turística de Avaré e ao Excelen-
tíssimo Senhor Governador do Estado de São Paulo, para 
que informe sobre possibilidade de reforçar a Segurança, 
Monitoramento, Câmeras de Segurança e Catracas Ele-
trônicas nas entradas das Creches e Escolas Municipais e 
Estaduais de nossa cidade.
-Solicito informações sobre quais providências estão sendo 
tomadas para solucionar o problema de buracos nas ruas 
de toda nossa cidade.

Hidalgo André de Freitas
-Requer informações do Prefeito Municipal, Joselyr Bene-
dito Costa Silvestre, sobre a construção de uma pista de 
Bicicross no munícipio de Avaré.
-Requer informações do Prefeito Municipal, Joselyr Benedi-
to Costa Silvestre, bem como do setor competente, sobre 
a retomada da antiga tabela de horários de ônibus circular 
que era disponibilizada anteriormente a pandemia da Co-
vid-19.
-Requer informações do Prefeito Municipal, Joselyr Bene-
dito Costa Silvestre, sobre as manutenções e reformas das 
pistas de skate localizadas em nosso Município.
-Requer informações do Prefeito Municipal, Joselyr Bene-
dito Costa Silvestre, bem como do Secretário do Meio Am-
biente, sobre a conservação das trilhas do Horto Florestal.

Jairo Alves de Azevedo
-reiterando o requerimento nº 148/2023 solicito ao setor 
competente que responda a esse vereador sobre a solicita-
ção feita aos mesmos.
-REITERANDO OS REQUERIMENTOS Nº173/2023 E 
1217/2022 SOLICITO AO ORGÃO COMPETENTE CITADO 
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NOS MESMOS “SECRETARIA DE PLANEJAMENTOS E OBRAS” 
QUE RESPONDA A ESSE VEREADOR SOBRE A SOLICITAÇÃO 
FEITA AO MESMO, ANALIZE DA POSSIVEL INSTALAÇÃO DE 
RAMPAS DE ACESSO. EM AGUNS PONTOS DA CIDADE “ 
RUA FELIX FAGUNDES E RUA BELA VISTA NO BAIRRO AGUA 
BRANCA.

Luiz Cláudio da Costa
-Solicito a Vigilância Sanitária esclarecimentos sobre quais 
medidas estão sendo tomadas para conter o aparecimento 
de escorpiões na cidade, tendo em vista que muitos muní-
cipes estão reclamando do aparecimento desses animais 
peçonhentos no bairro Camargo, e nos bairros adjacentes.
-Requerimento de aplausos e parabenizações a RÁDIO 
MASTHER ROCK AVARÉ, pela 1ª Edição do programa “Edu-
caRock”, apresentado pelo Professor João Paulo Moutinho, 
“JEPA MOUTINHO” realizado no último sábado, 01/04/2023, 
às 17:00hrs, na sede localizada na Av. Pref. Paulo Novaes, 
n° 860.
-Solicito ao Sr. Vitor Tarley do Nascimento Lima, Engenhei-
ro Civil responsável pelo estudo técnico dos radares insta-
lados no município, para que compareça a essa “Casa de 
Leis” afim de esclarecer dúvidas sobre a elaboração do re-
ferido estudo.

Magno Greguer
-TAPA BURACOS EM FRENTE A EMPRESA MARTINEZ NA 
TRAVESSA RICARDO MARTINEZ, Nº23 PARQUE INDUSTRIAL 
JURUMIRIM.
-FIXAR NOS PONTOS DE ONIBUS OS HORÁRIOS E OS SEUS 
DEVIDOS DESTINOS AOS BAIRROS DA CIDADE.
-Para que faça a demarcação da pista de atletismo.


